
開催日時

開催場所 荻野運動公園 会議室

司会者 寺岡まゆみ

記録者 新川勉

井上武・難波達哉

参加人数

1 ９月定例会議審議報告（平成２７年度決算及び総務企
画常任委員会付託議案及び陳情）

2 人口ビジョン総合戦略について

3 ふるさと納税について

地区参加者の質問・意見

平成２９年２月２１日

平成２８年度 第９回議会報告会

広報広聴特別委員長 釘丸 久子

出席議員

報 告 書

平成 ２８ 年 １１ 月 １８ 日 １９時 ～ ２０時３２分

市民等 １５人

報告者
意見交換

瀧口慎太郎・奈良握・釘丸久子・新川勉

8 ホームページに議員一人一人の月報を掲載し、年度末に自分の
目標に対してどの程度達成したのかを出してもらえないか

9 政務活動費の実績をなぜ一人一人出さないのか

10 誰が責任を持って、議会制度等を変えようとしているのか

11 市民の意見への対応結果を開示してほしい

主な要望・
提言・
意見等

12 高齢者に手紙を送り、反応がない時のフォローをお願いしたい

報告会

1 まち・ひと・しごと創生総合戦略の達成指標と数値目標は、どこま
で考察して設定したのか
2 出生率の目標値を設定したら、そこに向かって何をしたらいいかと
いう視点で事業を実施しないと変わらない

3 ２０歳代の転出超過になっている理由は

4 ３０年・４０年後を考えるのもいいが、現在の高齢者が満足できる
事業を展開しないと若者も満足しない。そこを考えないといけない
5 まち・ひと・しごと総合戦略を具現化するための財源確保について
も、議会でしっかりとチェックしてもらいたい
6 児童数が減っているが、少ない人数でもしっかりとした教育を行う
必要もあるので、その点も議会としてチェックしてもらいたい

7 なぜこの時期にふるさと納税をリニューアルしたのか


